

La plus belle maison de la Manche

Plébiscitée par les écoliers manchois, elle se situe à Agon-Coutainville.



Construite en 2012 à Agon-Coutainville, cette maison a reçu le Prix du jeune public du Conseil d'architecture, d'urbanisme et d'environnement.

Elle est grande, lumineuse, située en bord de mer, et c'est la maison préférée des jeunes Manchois. En fin d'année a eu lieu à Saint-Lô la remise du Prix du jeune public, organisé par le Conseil d'architecture, d'urbanisme et d'environnement de la Manche (CAUE). Créé en 2010, le concours, auquel ont participé 406 élèves manchois, consistait pour ces derniers à élire leur maison préférée parmi treize réalisations ou réhabilitations datant de moins de cinq ans.

Au total, 19 classes de primaire et deux centres aérés y ont participé lors de cette dernière édition.

L'occasion de sensibiliser les élèves - *"propriétaires et donc maîtres d'œuvre de demain"*, a rappelé Emmanuel Fauchet, le directeur du CAUE - aux problématiques du paysage et de l'habitat via divers exercices et disciplines, du vocabulaire à l'expression écrite en passant par les arts visuels et l'argumentation.

Volumes
et luminosité

Une fois *"éclairés"*, c'est parfois à bulletin secret que les élèves ont ensuite voté.

Résultat ? Antoine Fournier, architecte à Coutances, et Eric Lecorvec, propriétaire, ont remporté le prix pour une maison située à Agon-Coutainville. En date de 2012, cette dernière, d'une superficie de 180 m², a retenu l'attention pour ses volumes et sa luminosité, sans oublier son originalité : une verrière située au-dessus de la table à manger.

Très touché, Antoine Fournier, l'architecte, s'est dit enthousiasmé par tout le travail et la réflexion nés dans les classes à l'occasion de ce concours. *"C'est un vote éclairé"*, a-t-il conclu.